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「街頭アンケート」「街宣行動」

5月28日（日）11時から久慈市の道の駅「土風館」前で実施しました。当日は日曜日と久慈市のまちの日が重なりました
ので、多数の観光客と買い物客でにぎわっていました。街頭演説は連合岩手の原副事務局長と民進党岩手県第2区総支部長

の畑浩治氏から、長時間労働・三六協定・インターバル規制等と共謀罪の強行採決への廃案を求める趣旨の訴えを行ってい

ただきました。

街頭演説中に土風館前ではティッシュ＆チラシの配布と街頭アンケートを実施しました。街頭アンケートでは「ウチらはいいよ、

関西人だから（笑）」という観光客や、ニコニコしながら「知ってる知ってる」「これ知らなーい」と言いながら明るく回答していただ

き、楽しい空気でアンケートを実施できました。

原利光副事務局長 畑浩治氏 アンケート対象者を探してます(^^)

街頭アンケートの結果 5月29日（月）11時から二戸市と一戸町で実施しました。弁士は二戸

市では二戸市議会の鈴木忠幸議員、一戸町では一戸町議会の峠勇

男議員、そして二日間続けて畑浩治氏に協力を依頼し、地元の皆さん

に理解を得るために力強く訴えていただきました。

街頭アンケートの結果では、有給休暇を取りたい日に取得していると

答えている方が多かったですが、それが取得率の向上とは直結してい

ないのではないかと感じられました。
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